

育成 モノづくり人材

Vol. 24

香川県立坂出工業高校

血糖値の上昇を抑え
ると言われる希少糖。

その普及に取り組む香

川県では「希少糖甲子園」(希少糖甲子園組
織委員会主催)が毎年
開催されている。3月
に開かれた第9回大会
では全国の高校10校が

電気、建築、化学工学
の4学科で地元を中心
に多くの人材を産業界

に送り続けてきた。同
校も参加。地域資源の
研究に積極的に取り組
む同校は、希少糖の自
由研究の成果などが認
められ準優勝を飾つ
た。

競い合い、坂出工業高
校の就職希望者の9割
が香川県内に就職する
が、他県の就職希望者
の段階で内定が出ること
を含め、15年は10月の
段階で希望者全員が内
心感を得ている。長年
の実績で内定先は大手
企業から中小企業まで
年以内に4割前後が退
校の就職希望者が9割
内定が出ている。景気
が悪い時であっても早
く入りており、各科教諭
がこまめに企業訪問を
進路指導強化に力を
入れており、各科教諭
が生徒や保護者の安
全を重ねる。卒業で就職し
社すると言われる。し
かし同校では生徒の希
望や企業訪問で企業二
を入れることで、その

【DATA】△校長=谷岡

敏大氏△所在地=香川県坂

出市△学科構成=機械科、

電気科、建築科、化学工学

科△生徒数=420人△主要

設備=マシニングセンタ

ー、レーザー加工機など△

主な進路=川崎重工業、四

国電力、合田工務店、協和

化学工業、香川大学、愛媛

大学など



谷岡校長

当校が一番
早く就職希
望者全員の
内定が決定
した」と胸
を張る。

最近の10
年間を見て
も、就職希



生徒の希望、適性を考え、的確な進路指導を

進めます。進路指導強化に力を入れており、各科教諭がこまめに企業訪問を行っています。谷岡校長は「今後も地域で活躍できる人材の育成に力を入れる」と意気込みます。(高松支局長・斎藤伸介)

（金曜日に掲載）

からの信頼感が内定の早さを物語っている。

同校では補習を充実

し資格取得も進める。

05~15年の間に7回、

ダイオキシン類関係公

害防止管理者の国家試

験に高校として合格者

全国1位になった。坂

出市による市内高校な

どの資格検定合格者に

対する受験料全額・一

部補助といったバック

アップも支えとなつて

いる。谷岡校長は「今

後も地域で活躍できる

人材の育成に力を入れ

る」と意気込む。

(高松支局長・斎藤

伸介)